

Protokolleintrag vom 30.08.2017

2017/268

Interpellation von Sven Sobernheim (GLP) und Pascal Lamprecht (SP) vom 23.08.2017:

Publikation des neuen Reglements zur Videoüberwachung der Polizeigebäude und Polizeianlagen, Gründe für den Erlass des neuen Reglements und die darin vorgesehenen Änderungen sowie für den gewählten Zeitpunkt der Publikation während den Sommerferien

Sven Sobernheim (GLP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es wurde ein Videoüberwachungsreglement für Polizeigebäude veröffentlicht. Dieses plant der Stadtrat auf den 1. September festzusetzen.

Der Rat wird über den Antrag am 6. September 2017 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat